

La pizzería

Estamos trabajando las distintas áreas a partir de éste proyecto con los alumnos/as de 4º.

Lo primero que hicimos fue diseñar el cartel publicitario de nuestra pizzería, la carta del restaurante y los precios de nuestras pizzas.

A continuación de forma individual nuestros/as alumnos/as dibujaron , recortaron y fraccionaron nuestras pizzas en cartulina.

Colorearon y recortaron los ingredientes de cada una y los pegaron en las mismas.

Finalmente montaron su tienda en el aula y de forma simbólica establecemos un juego de compra y venta con el resto de alumnado, usando las monedas y los billetes de euro.

así trabajamos los contenidos de lengua (carta de menús), matemáticas (fracciones y monedas) naturales (tipos de nutrientes) plástica (recortado, coloreado, pegado...).

Ha sido una actividad muy provechosa.

vemos unas fotos de las distintas tiendas.

